

令和7年度「体育まつり」御来賓アンケート結果

- 1 実施日 令和7年6月1日（日）
 2 内容 令和7年度体育まつり参観

(n=14)

	項目	よく思う	そう思う	あまり思わない	思わない
1	子供たちはあいさつがよくできる。	50.0%	50.0%	0.0%	0.0%
2	子供たちは、元気である。	85.7%	14.3%	0.0%	0.0%
3	子供たち自らが、体育まつりに主体的に参加していた。	78.6%	21.4%	0.0%	0.0%
4	子供たちは自分の出番や役割を理解し、自ら行動していた。	92.9%	7.1%	0.0%	0.0%
5	子供たちは、自分のことだけでなく、周りの人と協力して演技や競技に集中して活動していた。	78.6%	21.4%	0.0%	0.0%
6	子供たちは、演技や競技に対し、最後まで全力で取り組んでいた。	92.9%	7.1%	0.0%	0.0%
7	子供たちは、全体の約束事や競技のルールを守り、フェアな態度で活動していた。	92.9%	7.1%	0.0%	0.0%
8	教師は、子供の様子に目を配り、臨機応変に的確に行動していた。	92.9%	7.1%	0.0%	0.0%
9	学校が体育まつりの会場として整備され、会場設営が適切であった。	71.4%	28.6%	0.0%	0.0%
10	集団意識の高まり、全校児童の連帯感が深まる取り組みであった。	85.7%	14.3%	0.0%	0.0%

- 一日延期になりましたが無事に開催することができてよかったです。児童一人一人が自分の力を出し切って生き生きと競技に取り組む姿勢はとても素晴らしいと思いました。素直で一生懸命な児童が多い長崎小ですね。先生方も児童の様子をしっかりと把握され、笑顔で児童に接している姿が多く見られ、とてもうれしかったです。今後ともどうぞよろしくお願いいいたします。お疲れさまでした。
- 競技が始まる前に競技の説明が欲しかったです。子供たちがテントの下にいたので安心しました。
- 子供たちが懸命に取り組んでいる姿に元気をもらいました。
- 子供たちの明るく元気な姿に感動させていただきました。また、このような素晴らしい体育まつりのご準備にご尽力していただいた校長先生をはじめとする先生方並びに関係者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。
- レース順の係の表示、各係の子の体操服に係名がついていてよかったです。そのような細やかな準備がとても素晴らしいと感じました。競技の用意、片付けもとて

もスムーズでした。子供たちの待機場所にもテントが張られて安心ですね。朝礼台に貼られた絵、プログラムの絵、みんな上手で見て和ませていただきました。全ての子供たちのがんばりに元気をいただきました。ありがとうございました。

- 競技の前後の準備等スムーズに行われていました。子供たちのがんばっている姿に元気をもらいました。とてもよい体育まつりでした。
- まず天気が良かったので安心しました。競技の前の説明があると分かりやすかったです。全体的にはとてもよかったです（次に行く競技の片付け等、役割分担されていた）。
- 車いす、かっこよかったです。いい時代になりました。6年生の借り物競争、先生・保護者の方も参加で、みんな楽しそうでした。感謝の気持ちが伝わるよい体育まつりでした。
- 子供たちが元気で明るく元気をもらえた。借り物競争の保護者と一緒に走る姿が良かった。来年も保護者が参加できる競技があると盛り上がると思いました。
- 皆が一生懸命取り組んでいる様子に感動しました。競技に取り組む姿勢はもちろん、準備や片付けも協力して行っており、素晴らしいものと思います。
- 6年生のレース、一走目がいつ終わったかわかりづらかった（すぐに二走目のスタートが始まって次から次へスタートしてしまうので）…。何をめあてに連れて来るのかがわかりづらい。表現が二学年一緒になってしまうので少ないと感じるが、競技が多くていいのかなども思います。綱引き、工夫があって楽しめました。
- 子供たちの笑顔に元気をいただきました。熱中症対策にテントの用意もご苦労さまでございました。たくさんの保護者や地域の方の応援で一体感があり、すばらしい運動会となったと思います。ご開催、誠におめでとうございます。
- 実施の判断はいつもながら悩みですね。今回はタイムリーな判断だと思います。この行事に対する子供たちの思いは一生ものであり、プログラムが皆さんの期待に応える内容でした。